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【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【ＳＡＡ】長根章浩 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「我等の生業」 

【ゲスト】 第2グループガバナー補佐 

             森田輝雄様(新座RC)   
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さて本日はガバナー補佐訪問となってお

り、第2グループ森田輝雄ガバナー補佐をお

迎えして卓話をお願いすることになっていま

す。後ほど、よろしくお願いします。 

その前に既に11：00より、会長・幹事同席

の上、関係書類を点検して頂き無事終了いた

しましたので、皆様にご報告いたします。 

さて、7月22日(日)に職業奉仕部門セミ

ナーが紫雲閣であり、島田職業奉仕委員長と

阿部会員で参加して参りました。 

7月24日(火)に第1回会長・幹事会がパーシ

モンホテルで行われました。続いて昨日親睦

委員会の炉辺会合がありました。職業奉仕セ

ミナーでは、「職業の現状と未来」という

テーマで、第2650地区PGの刀根荘兵衛様の講

演を聞いてきました。刀根様は前嶋修身PGと

同期ガバナーで、日本のロータリーのリー

ダーの一人だそうで、福井県の敦賀RC所属で

親子3代目の会員だそうです。1時間半の講演

はかなり中身の濃い、ロータリーの歴史から

職業奉仕の今までの変遷、初期の職業奉仕と

復活した職業奉仕の違い、日本と世界の職業

観の違い、そして日本人の職業奉仕観、ロー

タリー観を世界へ提言してもいいのではない

かと、実に詳しい講義を聞いてきました。 

2時間の講義内容を1時間半で行ったそうで

す。そのためか早口で話され、十分理解でき

ないうちに進んでいくので、後で整理しない

と、とても覚えていられないほどの内容でし

た。さながらロータリーの研究者、あるいは

教授という感じでした。 

 皆さんこんにちは  

 23日には熊谷市で

観測史上最高の41.1

度を記録し、5年前の

四万十市の41.0度を

更新したようです。 

 16日から22日の１

週間に救急搬送された人数は2万2647人で、

うち死者数は65人となり、信じられないよう

な人数になっています。 

 気象庁では経験したことがない暑さになっ

た地域があり、命に危険を及ぼすレベルで、

災害と認識しているという発表がありまし

た。このまま続くと思っていましたが、昨日

から久しぶりに過ごしやすい気候に戻ってき

ました。ようやく平年並みになったという事

ですが、少し前の40度前後の猛暑から10度近

く下がってきているので、昨日は涼しく感じ

られ、夜もエアコンなしで寝られたのではな

いでしょうか。 

 また台風12号が接近しているようで、週末

に関東地方直撃の恐れもあり、明日は午後か

ら大雨と強風の予報が出ています。今度は台

風に気を付けましょう。 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     
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 7月20日（金）例会場 

確認事項 

・8月31日（金） 

 セミナー報告を夜間 

 例会に変更 

   場所：鶴瀬駅西口    

      「サンライトホール」 

   時間：午後19時開始 

 ＊変更理由⇒出席率向上のため、月末の例

会を夜間例会に検討することを確認した 

協議事項 

・8月10日公式訪問 

 5年未満対象者７名（小椋会員以降入会） 

  例会時のグループは3グループとし 

  リーダはＤＬ資格を有するメンバーが行 

  なう  

 第1グループ表題 

    「クラブのサポートと強化」 

       グループリーダーは奥田会員         

  第2グループ表題 

    「人道的奉仕の重点化と増加」 

  グループリーダーは阿部会員      

第3グループ表題 

「公共イメージと認知度の向上」 

     グループリーダーは島田会員     

＊グループのメンバー、個別のテーマに 

 ついては、会長に一任 

1）例会変更の件 

1.当クラブ 

  8月17日(金)→定款により例会取止め 

  8月24日(金)→同日 夜間移動例会 

    「暑気払い」点鐘18：30 シェモア 

  8月31日(金)→同日 例会場変更  

    夜間例会 点鐘19時  

         サンライトホール 

2)次の書類を回覧します 

 1.8月のレート＝１㌦112円 

2.奨学生・学友証明書の件 

 3.世話クラブ補助金送金の件 

  (ロータリーの友代金一律3000円の送金) 

 4．米山記念奨学会普通寄付金・ 

  申告用領収証 受付開始のお知らせ 

3) 第2回目の理事会報掲示と各会員に配布 

その内容は島田委員長に後日セミナー報告

で発表して頂きたいと思います。また刀根様

がロータリーの友6月号に今年度テーマ「Be 

the Inspiration」の日本語訳について投稿

されております。本日はその内容を紹介した

いと思います 

公式日本語訳では「インスピレーションに

なろう」ですが、日本語ではインスピレー

ションになるという使い方はあまりしない

し、inspireは息を吹き込むという意味でさ

らに「息」は「精神」「魂」に通じ「精神を

入れる」から「鼓舞する」「励ます」となる

ようだ。このテーマのinspirationの場合、

「人の心に火をつける人」「モチベーション

を高める人」となるだろう。ラシン氏の国際

協議会での講演では、「大きなことに挑戦し

ようというインスピレーションを、クラブや

ほかのロータリアンに与えてください」と

言っており、そもそもこのテーマはロータリ

アンに向けて発表しているのであり、その実

践をロータリアンに促している。アメリカに

おけるinspirationの使い方は、例えば

「You`re my inspiration(君を見ていると元

気が出てくる)」「She`s my inspiration(彼

女のことを思うと、身も心も元気になってく

る)」このように使われているそうです。 

改めて日本人に分かりやすいテーマとして

翻訳すれば、「人の心に火をつけるリーダー

になろう」「ロータリアンの心を奮い立たせ

よう」「モチベーションを高めるリーダーに

なろう」と考える。皆さまはどうお考えだろ

うか、と結んでいます。ロータリアンに向け

ての言葉と考えると、ロータリアンの皆さ

ん、元気を出して頑張りましょう。元気を出

してやろうぜ、と言っているように感じまし

た。第1回会長・幹事会では、森田ガバナー

補佐の挨拶の中で、地区の話とIMの話、前回

日程と場所は2月16日にベルセゾンでと決定

していましたが、詳細はこれから検討してい

くという事でした。その後自己紹介とクラブ

の近況報告という事で、新会員3名の入会の

報告をしてきました。 

また昨日の親睦委員会の炉辺会合では、8

月の「シェモア」での暑気払い例会の確認と

11月予定の夫人同伴移動例会の検討をしてま

いりました。  

次回の理事会で決定したいと思います。 

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

【第2回理事会報告】幹事 星野信吾会員 



【ニコニコＢＯＸ】斉藤 茂会員     

【委員長報告】 

○親睦委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

 昨晩の炉辺、ありがと

うございました。 

  

 8/24移動夜間例会をふ

じみ野駅東口フランス料

理店「シェモア」にて

18：30より行います。 

 また、11月の夫人同伴移動例会は、11/22

（木）は藤沢市で昼食後、ヤクルトの湘南化

粧品工場見学を予定しております。ご夫人同

伴でふるってご参加ください。 
 

第2グループガバナー補佐 森田輝雄様 
 

皆さんこんにちは。

2018‐19年度茂木正

ガバナーの許、第2グ

ループガバナー補佐

の任を受けさせて頂

きました新座ＲＣの

森田輝雄です。 

 本日の訪問は初め

ての任務であり、戸

惑いを感じておりま

すが、どうぞ１年間

宜しくお願い申し上

げます。 

  

 さて私が補佐に推薦された経緯は、あまり

ロータリーに出席しなかったり、出来なかっ

たりであった為に、周囲の先輩ロータリアン

が「役を持つ事により人は成長する」のあり

がたい気持ちで薦めて下さったものと感じて

おります。受けさせて頂いた以上、本来の業

務の役割を自覚して進めていきたいと思いま

す。 

 その考えにより、各クラブは「クラブ」、

地区は「組織」のもと、各クラブの活性化及

び充実感、楽しさを地区の組織を活用して更

に進めていけたらと思っております。これら

を１年間微力ではありますがお手伝いをさせ

て頂きます。 

 そこで。そのお手伝いの事業としてのＩＭ

があるのかなと思います。日程は2019年2月

16日（土）の午後、場所はベルセゾンにて！  

 ここまで決まっており、詳細は今後の会

長・幹事会で決めさせて頂きます。 

 テーマは茂木ガバナーの「想いを繋ぎ地域

と国の発展に奉仕する」を基本にしていきた

いと思います。又、地区大会は4月13日・14

日になります 

 こちらも皆さんと共に盛り上げていきたい

と思います。どうかご協力をよろしくお願い

本日出席全会員 

 森田輝雄ガバナー補佐 

 の訪問、有難うござい 

 ます。 

西崎哲章会員 

 長男が9月からカナダに入学する事になり 

 ました。 

萩原喜八郎会員 

 親睦炉辺、参加有難うございました。 

押田英之、島田敏郎会員 

 早退させて頂きます。   

           本日合計¥38,000 

      【卓   話】 ・創立45周年について 

   実行委員長は斉藤重治会員で確認 

副実行委員長と委員については実行委 

   員長と次年度会長・幹事で検討 

・豪雨による義捐金について 

  前回同様１人１０００円とし、総額５万 

  円とする。不足分はニコニコで補充 

・公式訪問の食事について 

  公式訪問のため、通常の時より高価な物 

  にする事で確認 

・市民ゴルフに対する支援金は１万円で確認 

・例会場の机について 

   例会場が手狭になってきており、今後 

   状況を見ながら検討していく  

「ロータリー希望の風

の総会で現状報告があ

りました。 

 西川ガバナー年度で

発足致しました。34地

区ありますが9地区で

始まり、今は24~25地区が参加しています。  

    【点鐘】会長 横田昌則会員    

自己紹介 

 さて、私自身の紹介をさせて頂きます。 

 私は農家の一人息子として生まれ、姉が1

人おります。父は5年前に他界しました。大

変厳格な父だったため、高校までは従順な生

活を送りましたが、高校3年の夏、反抗する

気持ちで、父のスバル360で伊勢まで行きま

した。東名高速がない時代、伊勢志摩の夫婦

岩前まで走り続けエンジンの素晴らしさを実

感した旅でした。その為に今でもエンジン付

きの乗り物が大好きで、4駆、2輪・3輪バイ

ク、ジェットスキー、スノーモービル等々。

しかし時間がなくなかなか楽しむ事ができま

せん。父が遺してくれた資産を活用してリー

ス業を営んでおりますが、自分の意に合った

事業主様に物件を借りて頂いており、それが

私の楽しめるようにする一方で、その業者に

も私自身、最大限の協力をさせてもらってい

ます。これらの縁はすべて周囲の知人友人の

「おかげさま」であります。ロータリークラ

ブの仲間も同じであります。更に充実した人

生を送る為に与えられた役割を進めて参りま

す。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【出席報告】齊藤 茂会員     

 7月27日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  9名    

出席数  21名  7名  66.7％ 
会報・IT委員会           週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖 長根章浩  浅見隆広  

【地区の報告】坂本元彦ＤＰＧ 

 

 
ベトナム・ホーチミンの学友グループが7 月１

日、男児・男子学生を対象とする保護施設、

TreXanh ホームを訪問し、制服や学用品などを寄

贈して交流を行い

ました。 

今回はホーチミン 

の学友クラブメン

バー7 人のほ 

か、学友の教え子

や日本人の友人、

ホーチミン学友ク

ラブが支援す13人の男児・男子が共同生活してお

り、学費や食費、光熱費を外部からの支援金で

賄っているとのことです。約1 時間の交流のなか

で、「サッカーが大好きな子もいれば、バスケッ

トボール選手や俳優になりたいと思う子もいます

生活面では苦しいことが多くても、やはりみんな

それぞれの夢を持っていることを実感しました」

と、チュオン トゥイ ランさん（2006-07／大宮

北東ＲＣ）が語ってくださいました 

ロータリー米山奨学生学友会（東京）の総会が7 

月7 日に都内で開催され、奨学生・学友71人と

ロータリアン、ローターアクターなど、総勢約

120 人が出席しました。今回の総会では、米山梅

吉翁の生涯を描いた朗読劇を上演。これは、米山

奨学生学友会（関西）から提供された台本をアレ

ンジし学友・奨学生らが15 回もの練習を重ねて

披露されたもので、客席からは歓声と大きな拍手

が送られました。当日は、近隣の学友会からも役

員が出席。2018 年度の東京学友会理事長として

再任された梁一強さんは、「これからもロータ

リーファミリーや近隣学友会との交流の広がりを

楽しみにしている。学友の皆が、勉強・仕事に忙

しい中でも、ロータリアンや奨学生・学友との交

流を深めていけるよう精一杯努めたい」と抱負を

述べました。 


